
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 175/2018 

  
 

“Requer informações sobre a 
regularização de imóveis no Parque 
do Lago.”  

 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO o envio de notificações pelo Poder Executivo 
para regularização dos imóveis construídos sobre as vielas sanitárias, objeto 
de inquérito do Ministério Público, aos moradores das Ruas Vitório Padoveze, 
João Rossi e Lázaro Gonçalves de Oliveira no Bairro Parque do Lago; 

 

CONSIDERANDO o curto prazo estipulado para que os 
moradores realizem as obras necessárias; 

 

CONSIDERANDO que os moradores entendem a necessidade 
das obras, porém falta informações do Poder Público; 
 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

 

1º) Quais as providências que os moradores devem tomar 
quando o recebimento das intimações do Ministério Pùblico?  

 

2º)  Quais as providências da administração Municipal sobre este 
assunto? 

 

3º) Como os munícipes serão informados sobre as medidas 
adotadas pela administração para resolver o caso? E através de quais meios 
de comunicação? 

 

4º) Qual a quantidade de protocolos abertos pelos moradores nos 
últimos dias, que se referem a este assunto? 

 

5º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

   
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de Janeiro de 2018. 
 

 
 

 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 

- Presidente - 
 


